



1. März 2021

Dienststelle für Strassenverkehr und Schifffahrt 500'000ster Kunde in der Niederlassung in St-Maurice

Die Dienststelle für Strassenverkehr und Schifffahrt in St-Maurice hat ihren 500'000sten Kunden empfangen. Dieser wurde vom Vorsteher des Departements für Sicherheit, Institutionen und Sport Frédéric Favre willkommen geheissen. Seit seiner Eröffnung im Jahr 2012 wurden an diesem Standort, der die Bezirke Monthey, St-Maurice, Entremont und Martinach verwaltet, mehr als 240'000 Fahrzeuge kontrolliert.

Die Niederlassung der Dienststelle für Strassenverkehr und Schifffahrt begrüsst eine ständig zunehmende Kundschaft. Derzeit begeben sich dort täglich mehr als 250 Personen hin, um einen Fahrzeugausweis, Kontrollschilder oder einen Führerausweis zu erhalten. Seit der Eröffnung im Januar 2012 haben 500'000 Kunden die Schalter der Niederlassung besucht. Darüber hinaus wurden am Standort St-Maurice, der die Bezirke Monthey, St-Maurice, Entremont und Martinach betreut, bisher mehr als 240'000 Fahrzeuge kontrolliert.

Neben der Niederlassung in St-Maurice, in welcher derzeit etwa 20 Mitarbeiter beschäftigt sind, umfasst die Dienststelle für Strassenverkehr und Schifffahrt die 1994 eröffnete Niederlassung in Visp und eine Niederlassung in Sitten. Was den letztgenannten Standort betrifft, so ist der Bau eines neuen Gebäudes im Bereich des Kasernenareals im Gange. Der Umzug und die Inbetriebnahme dieses neuen Zentrums sollten gegen Ende des Jahres 2021 erfolgen können.

Kontaktperson

Frédéric Favre, Vorsteher des Departements für Sicherheit, Institutionen und Sport (DSIS)
027 606 50 05

